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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию вторичных течений и концевых потерь давления в модельном колесе центробежного насоса. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Проработка литературных источников, освещающих вопросы теории и результаты экспериментального и численного моделирования течений в модельных колесах радиально-осевых турбомашин. 2. Описание постановки задачи о течении в модельном колесе Howard et al. 3. Формулировка определяющих уравнений используемой модели и граничных условий. 4. Тестовые расчеты с анализом вторичных течений и концевых потерь давления. 5. Сопоставление полученных результатов с экспериментальными данными и опытом выполненных ранее расчетов. 6. Выполнение вариантных расчетов для рассматриваемой задачи: варьирование закрутки потока на входе в расчетную область и изменение расхода. В работе подробно описан алгоритм здания условий расчета в препроцессоре ANSYS CFX-PRE для моделирования модельном колесе Howard et al. Были проведены серии расчетов с варьированием расхода и углом закрутки потока на входе в расчетную область. Визуализированные в постпроцессоре ANSYS CFX-POST результаты расчетов дают наглядное представление о вторичных течениях в межлопаточном канале радиального колеса насоса.
        

        
          This work is devoted to research of secondary flow and end pressure losses in a model impeller of a centrifugal pump. The tasks that were solved during the study are: 1. Review of literature sources covering theory and results of experimental and numerical simulation of flows in model impellers of radial-axis turbomachines; 2. Description of the formulation of the flow problem in a Howard et al model impeller; 3. Formulation of constitutive equations and boundary conditions of the model; 4. Test calculations with analysis of secondary flows and end pressure losses; 5. Comparison of results with experimental data and experience from previous calculations; 6. Making alternative calculations for the problem in question: varying the swirl of the flow at the entrance to the calculation domain and variation of mass flow rate value. The algorithm of building calculation conditions in the ANSYS CFX-PRE preprocessor for model impeller modeling was described in detail. A series of calculations with varying the flow rate and the swirl angle of the flow at the inlet area were performed. The calculation results visualized in the ANSYS CFX-POST postprocessor provide a visual representation of the secondary flows in the passage of a radial pump impeller.
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